

**Pengaruh *Cash Holding, Financial Risk, Bonus Plan* dan *Profitability*
Terhadap *Income Smoothing* Pada Perusahaan Sektor Perkebunan yang
Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2011-2015**

SKRIPSI

Diajukan sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar Sarjana Pada Program
Studi S1 Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Andalas



Diajukan Oleh :

GEBRINA CRISTY

1310521014

PROGRAM STUDI S1 JURUSAN MANAJEMEN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

APRIL 2017

	No. Alumni Universitas	GEBRINA CRISTY	No. Alumni Fakultas
<p>a) Tempat/Tgl Lahir : Padang / 24 Mei 1995 b) Nama Orang Tua : Kasman dan Syafni Yetti c) Fakultas : Ekonomi d) Jurusan : Manajemen e) No Bp :1310521014 f) Tanggal Lulus : 4 April 2017 g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h) IPK : 3,23 i) Lama Studi : 3 Tahun 8 Bulan j) Alamat Orang Tua : Komplek BSD 1 blok J 24, Tabing, Kec. Koto Tengah, Padang.</p>			
<p style="text-align: center;">Pengaruh <i>Cash Holding</i>, <i>Financial Risk</i>, <i>Bonus Plan</i> dan <i>Profitability</i> Terhadap <i>Income Smoothing</i> Pada Perusahaan Sektor Perkebunan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2011-2015</p> <p style="text-align: center;"><i>Skripsi oleh Gebrina Cristy</i> <i>Pembimbing : Laela Susdiani, SE, M.Com</i></p> <p style="text-align: center;">ABSTRAK</p> <p>Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan memberikan bukti empiris mengenai pengaruh <i>cash holding</i>, <i>financial risk</i>, <i>bonus plan</i> dan <i>profitability</i> terhadap <i>income smoothing</i>. Sampel penelitian ini adalah perusahaan sektor perkebunan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2011-2015. Penelitian ini menggunakan data sekunder. Data diperoleh dari laporan tahunan (<i>annual report</i>) perusahaan diakses dari situs resmi Bursa Efek Indonesia. Sampel dipilih berdasarkan metode <i>purposive sampling</i>. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linear berganda dengan program SPSS 20. Hasil penelitian menunjukkan bahwa <i>cash holding</i>, <i>financial risk</i>, <i>bonus plan</i> dan <i>profitability</i> berpengaruh positif dan signifikan terhadap <i>income smoothing</i> pada perusahaan sektor perkebunan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2011-2015.</p> <p>Kata Kunci : <i>cash holding</i>, <i>financial risk</i>, <i>bonus plan</i>, <i>profitability</i>, <i>income smoothing</i></p>			